

Lampertheim

## Vom Mängelmelder zum Mitmachportal

**[15.02.2018] Um zahlreiche neue Funktionen ist das Bürgerportal der Stadt Lampertheim erweitert worden. Was einst als Mängelmelder begann, hat sich zu einem umfangreichen Mitmachportal entwickelt.**

Sag's doch mal – mit diesem Slogan fordert die hessische Stadt Lampertheim alle Interessierten auf, sich über das neu gestaltete Bürgerportal am Stadtgeschehen zu beteiligen. Wie der Portalbetreiber wer denkt was mitteilt, hat sich der einstige Mängelmelder zu einem umfangreichen Mitmachportal entwickelt, das jetzt mit neuen Funktionen aufwarten kann. Neben Schäden und Mängeln im öffentlichen Raum können der Stadtverwaltung ab sofort auch Ideen mitgeteilt werden. Über „Stimm ab!“ besteht zudem die Möglichkeit, Vorschläge anderer zu unterstützen, zu kommentieren oder abzulehnen. Neu hinzugekommen ist nach Angaben von wer denkt was auch die Möglichkeit, Fragen zu Themen und Projekten direkt an die Stadtverwaltung und Politik zu stellen. Jeder erhalte eine Antwort auf seine Frage – spätestens nach zwölf Werktagen. Dabei seien alle Fragen und Antworten öffentlich einsehbar. „Ein Gewinn für alle Bürger, die so einen Wissensspeicher vorfinden, in dem zahlreiche Antworten auf mögliche Fragen zu finden sind“, erklärt Marc-Christian Schäfer, Projektmanager bei wer denkt was. Neu ist außerdem, dass das Lampertheimer Bürgerportal jetzt auch für die Nutzung mit mobilen Endgeräten optimiert ist.

(ba)

Stichwörter: E-Partizipation, Lampertheim, Mängelmelder